



Corre Santiago Creel a banda de guerra en el Congreso

Los militares están cada vez más visibles en muchos puntos de México pero el miércoles el presidente de la Cámara de Diputados, el opositor Santiago Creel, les puso un freno en el salón de plenos de esa instancia legislativa. El único objetivo de los soldados, que formaban parte de la banda de guerra del ejército, era participar en el acto protocolario de apertura del periodo legislativo.

<https://netnoticias.mx/nacional/corre-santiago-creel-a-banda-de-guerra-en-el-congreso/>